



8135 Langnau am Albis, 29. April 2015

Ackerstrasse 8

*Was man tief in seinem Herzen besitzt,
kann man nicht durch den Tod verlieren.
(Joh. Wolfgang v. Goethe)*

Völlig unerwartet und unfassbar ist meine geliebte Ehefrau, unsere warmherzige Mutter, Schwester, Nonna und Gotte

Elisabeth Keller-Poltéra

30. Januar 1943 – 29. April 2015

viel zu früh von uns gegangen.

Ihr Leben war Liebe, Güte und Gerechtigkeit.

In liebevoller und dankbarer Erinnerung:

Hans Keller

Markus und Denise Keller-Lenzhofer
mit Alessandra und Flavio

Isabelle und Marcel Amiet-Keller
mit Ann-Catherine und Lukas

Reto und Elisabeth Poltéra-Saile

Annina und Pascal Suter-Poltéra mit Kindern
Christian Poltéra

Verwandte, Bekannte und Freunde

Der Trauergottesdienst findet am Freitag, 8. Mai 2015, um 15.30 Uhr in der katholischen Kirche, Berghaldenweg 1, in Langnau am Albis statt.

Die Urnenbeisetzung erfolgt zuvor im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Kinderspitex Zürich, PK kispex 87-216355-5.